

FDP Flörsheim

NEUER VORSTAND DES ORTSVERBANDES FLÖRSHEIM

30.04.2013

In der Hauptversammlung der FDP - Flörsheim am 25.03.2013 im Gasthaus „Zum Engel“ in Flörsheim wurde ein neuer Vorstand gewählt.

Claudia Schütz wurde mit großer Mehrheit zur neuen Vorsitzenden gewählt.

Ihr zur Seite stehen als Stellvertreter Thorsten Press und Bernhard Mayer.

Als Schatzmeister wurde wie im alten Vorstand Dietmar Koriath bestätigt.

Beisitzer im neuen Vorstand sind Dr. Sigrid Oestreich-Janzen, Werner Duchmann, Hermann Siegfried und Brigitte Lotze.